



#### Presentación del libro Registro contable de temas fiscales

21 de septiembre. El Colegio de Contadores Pùblicos de Guadalajara Jalisco y la Comisiòn Fiscal de la Regiòn Centro-Occidente presentaron el libro *Registro contable de temas fiscales*. La Dra. Laura Grajeda, Presidenta del IMCP, estuvo presente para acompañarlos y felicitarlos por la destacada labor y dedicaciòn que pusieron en la elaboraciòn de esta obra. Ademàs, en el marco de la presentaciòn, se llevó a cabo el panel "Perspectivas fiscales para 2024".



#### Reuniòn de expresidentes del IMCP

5 de octubre. Con la presencia de la Presidenta y el Vicepresidente General del IMCP, la Dra. Laura Grajeda y el C.P.C. Héctor Amaya, se llevó a cabo una reunión con los expresidentes del Instituto, en donde pudieron escuchar y compartir sus experiencias durante sus respectivas gestiones.



#### Desayuno con las Comisiones Nacionales de Trabajo

5 de octubre. Con un desayuno en el Centro Històrico de la Ciudad de México, se reconoció a las Comisiones Nacionales de Trabajo del IMCP por la gran labor que desarrollan. Agradecemos profundamente su dedicaciòn al compartir su sabiduría y experiencia, lo cual ayuda a fortalecer a nuestra profesión y a la comunidad contable.



#### Capacitaciòn de Colegios Federados

21 de septiembre. El IMCP impartió una capacitaciòn virtual a nuestros 60 Colegios Federados, en la que participaron sus respectivos gerentes y directores. Durante esta sesiòn, contamos con la presencia de la Dra. Laura Grajeda, Presidenta del Instituto e integrantes del Comitè Ejecutivo Nacional. Agradecemos a todos los colegios por su entusiasta participaciòn y compromiso continuo en beneficio de nuestros asociados.



#### Cambio de Consejos Directivos de Colegios Federados

Recientemente, dos de nuestros Colegios Federados realizaron cambio de Consejos Directivos, cerrando así un ciclo marcado por un fuerte compromiso e iniciando otro lleno de motivaciòn.

28 de septiembre. Colegio de Contadores Pùblicos de Ciudad Juárez, A.C.:

- C.P.C. José Alfonso Fonseca Cruz, Presidente saliente.
- C.P.C. Enrique Flores Pérez, Presidente entrante.

30 de septiembre. Colegio de Contadores Pùblicos de Sinaloa, A.C.:

- C.P.C. Cristo Reymundo Ramón Santos Ríos, Presidente saliente.
- C.P.y PCFI Pedro Gerardo Uzeta Celaya, Presidente entrante.



### 1<sup>a</sup> Feria del Libro del IMCP

26 y 27 de septiembre. En el marco del centenario del IMCP, con un emotivo mensaje de nuestra Presidenta, la Dra. Laura Grajeda, y la presencia del C.P.C. Rodolfo Servín, Vicepresidente de Relaciones y Difusión, se inauguró la 1<sup>a</sup> Feria del Libro del IMCP. Destacados autores de nuestro Fondo Editorial nos honraron con su presencia para la presentación de sus libros. Gracias a todos los que formaron parte de esta primera edición. ¡Los esperamos el próximo año!



### 11<sup>a</sup> Junta del CEN en Monterrey

22 de septiembre. Encabezada por la Dra. Laura Grajeda, se llevó a cabo la 11<sup>a</sup> Junta del Comité Ejecutivo Nacional en la cual se dio seguimiento a los avances para el cumplimiento de los objetivos estratégicos. Agradecemos a nuestro anfitrión, el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León, por su apoyo en la organización de este evento.



### High - Quality Sustainability Assurance Engagements

5 de octubre. En línea con nuestro compromiso hacia los Objetivos de Desarrollo Sustentable, la Dra. Laura Grajeda, Presidenta del IMCP, participó en el evento High - Quality Sustainability Assurance Engagements, llevado a cabo en Bruselas, Bélgica. En este encuentro, especialistas de IFAC e IESBA abordaron progresos y expectativas acerca de los ASG, vitales para empresas, inversionistas y Contadores.



### Evento 100 aniversario del IMCP

6 de octubre. En una emotiva celebración por el centenario del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), se congregaron distinguidos invitados, expresidentes, presidentes de Colegios Federados e integrantes del Comité Ejecutivo Nacional. En un momento lleno de emoción, la Dra. Laura Grajeda, Presidenta del IMCP, y el Vicepresidente General, C.P.C. Héctor Amaya, develaron la escultura de los 100 años y presentaron el libro *100 años del IMCP: su historia y legado*, rindiendo así un sentido homenaje a la trayectoria de nuestra institución. Su presencia y las conmovedoras palabras que compartieron, enriquecieron este evento histórico. Expresamos nuestro sincero agradecimiento a todos quienes nos acompañaron de manera presencial y remota. Juntos continuaremos trabajando y trascendiendo como el máximo referente de la profesión contable y prevaleciendo como **El aliado estratégico de México**.